

Diez razones para asistir al jubileo

- 1.- Alabar a Dios y agradecer por la historia de Schönstatt, de la que formo parte.
- 2.- Encontrarme en el santuario original con la Santísima Virgen, reviviendo la alianza de amor con los congregantes héroes.
- 3.- Pedir perdón al Señor por las faltas cometidas hacia la familia de Schönstatt y hacia la Iglesia.
- 4.- Llevar al santuario original, las contribuciones al capital de gracias de todos los peregrinos e implorar las gracias del jubileo.
- 5.- Sentir las gracias del cobijamiento y la transformación junto con los hermanos de todo el mundo.
- 6.- Llenar la mochila con la gracia del envío apostólico para el segundo siglo de Schönstatt.
- 7.- No voy solo. Peregrino al santuario original en alianza solidaria, con toda la familia.
- 8.- Encontrarme con la familia internacional, compartir con todos y enriquecerme de experiencias.
- 9.- Tener la oportunidad de trabajar por la unidad en torno al padre fundador.
- 10.-Manifestar ante el mundo, que Schönstatt está al servicio de la Iglesia.



*... por estas razones y por otras
muchas más no me lo voy a
perder.*